

Seit vier Wochen: Hauptstraße umgegraben

Am 3. Juni erfolgte der Baubeginn des 1. Abschnitts zur Neugestaltung der Hauptstraße. Mittlerweile sind die Regenwasserkanäle zwischen Hirschengasse und Kirchgasse neu verlegt worden. Zeit in Anspruch nahm die sorgfältige Dokumentation der archäologischen Funde, die von der langen Vergangenheit des Stadtkerns Zeugnis ablegen. Zudem erfolgt die Begleitung der Grabungen durch die Kampfmittelerkundung, nachdem nicht auszuschließen ist, dass Granaten oder ähnliches im Untergrund Jahrzehnte überdauert haben. Die zeitlichen Verzögerungen sollen nun ausgeglichen werden, derzeit erfolgt die Verlegung der Rohre bis zum Oberen Zirkel, in den kommenden Tagen werden die Trinkwasserleitungen und die dazugehörigen Hausanschlüsse verlegt.

